



RESPUESTA DEL GOBIERNO

(184) PREGUNTA ESCRITA CONGRESO

184/10982

30/03/2017

27796

AUTOR/A: LAMUÀ ESTAÑOL, Marc (GS)

RESPUESTA:

El proyecto del Parc Central de Girona no presenta deficiencias motivadas por la construcción de la estación del AVE en la ciudad de Girona.

El Ayuntamiento de Girona ha propuesto nuevos criterios de diseño en el sistema de iluminación contemplado en el proyecto. Asimismo, se va a incluir en el proyecto el sistema de riego de zonas verdes.

Estas actuaciones suponen incidencias contractuales que se están resolviendo de conformidad con el procedimiento legalmente establecido mediante la redacción de una modificación contractual.

Madrid, 6 de junio de 2017